



DESBALANCE



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Raquel Buenrostro

¿Regalo anticipado al SAT?

:::: Nos dicen que en las oficinas de avenida Hidalgo, enfrente de la Alameda Central de la Ciudad de México, el equipo de la jefa del SAT, **Raquel Buenrostro**, trabaja a marchas forzadas por el encargo del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, quien se comprometió a analizar la conveniencia de la constancia fiscal pues, de volverse un proceso tortuoso para los trabajadores, podría eliminarla. Nos cuentan que todavía no los han citado para acudir a la conferencia mañanera a Palacio Nacional, porque al momento se desconoce con toda precisión la agenda. Nos recuerdan que, si bien este viernes 1 de julio se cumplen 25 años de la creación del SAT, a cuyo festejo está invitado el jefe del Ejecutivo, coincide con la inauguración de la refinería Olmecca, en el puerto de Dos Bocas, ubicado en Paraíso, Tabasco.

Santiago Nieto reaparece en Tamaulipas

:::: Nos cuentan que finalmente se conoció la razón de la presencia del extitular de la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda, **Santiago Nieto**, en Tamaulipas. Nos hacen ver que el exjefe de la unidad antilavado, acompañado por su equipo de trabajo, se incorpora como asesor al grupo de transición del gobernador electo de la entidad fronteriza, **Américo Villarreal**. Se supo que Nieto tuvo una reunión con el morenista ganador de las pasadas elecciones y que, además de asesorar el proceso administrativo de la entrega-recepción, va a poner lupa al blanquiazul, aplicando toda su experiencia como fiscal electoral y en operaciones con recursos de procedencia ilícita, frente a acciones de inconstitucionalidad en la Suprema Corte de Justicia de la Nación interpuestas por diputados de Morena.